









Desember 2023



Tema "Global Family 24-7 Prayer" Minggu ini

Minggu	Fokus	Link(s)/Info
Minggu ke 49 2-8 Des, 2023	KEGERAKAN MEMULAI KEGERAKAN BARU Lebih dari 80% kegerakan dimulai oleh kegerakan lain. Doakan agar para pemimpin kegerakan dapat berkolaborasi dengan baik saat mereka memimpin gerakan mereka dalam menemukan strategi terbaik untuk memulai kegerakan baru.	"Besi menajamkan besi, orang menajamkan sesamanya.." — AMSAL 27:17
	BERDOA BAGI UMAT YAHUDI, ISRAEL & SATU MANUSIA BARU:	Damai atas Yerusalem: Yesus, Raja Damai, biarlah kedamaian sejati-Mu menyelimuti Yerusalem, bangsa Israel, bangsa Yahudi, dan orang-orang yang mengasihi Engkau. Mazmur 122:6
	SAAT TEDUH:	Minggu/Senin: Kegerakan memulai Kegerakan Baru Selasa: Dibangun Rabu: Terus Bertumbuh Kamis: Sukacita di dalam HadiratNya Jumat/Sabtu: Manifold Wisdom of God
	Fokus kepada Kelompok Suku yang belum Terjangkau:	Kelompok-kelompok suku yang telah dipilih dari <u>110 Cities</u> Bekerjasama dengan <u>Joshua Project</u> Bagi kelompok suku yang belum terjangkau di sekitar kota-kota di dunia di minggu ini. Minggu - Talysh Senin - Lezgin Selasa - Avar, Maarulal Rabu - Turk, Meskhetian Kamis - Kyrgyz Jumat - Kurd, Kurmanji Sabtu - Lyuli

	<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (1): BAKU, Azerbaijan</p> 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berdoa bagi adanya pewahyuan berdasarkan Kitab Suci atas gereja-gereja rumah bawah tanah ketika mereka mengirimkan tim ke dalam 22 bahasa di Baku, khususnya kelompok masyarakat Azerbaijan, Tatar, dan Uzbekistan Selatan. 2. Berdoa bagi tim Penginjilan SURGE saat mereka merintis gereja; mereka membutuhkan keberanian, kebijaksanaan, dan perlindungan. 3. Berdoa memohon kemuliaan hadirat Tuhan dan kuasa Roh Kudus untuk memperlengkapi pengikut baru Yesus. 4. Berdoa agar pusat pelatihan gereja rumah regional berada dalam perlindungan malaikat-malaikat Allah yang berperang, dan bagi penyediaan sumber daya berupa peralatan dan pelatihan. 5. Berdoa agar Kerajaan Allah menghancurkan pekerjaan jahat iblis yang merusak, dan agar Raja Damai terus ditinggikan.
	<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (2): BISHKEK, Kyrgyzstan</p> 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berdoa untuk perluasan Kerajaan Allah dalam bahasa-bahasa di kota ini, khususnya di kalangan Uighur, Tatar, dan Kyrgyzstan. 2. Berdoa bagi tim Penginjilan SURGE saat mereka meluncurkan kampanye perintisan gereja; berdoalah untuk perlindungan supernatural bagi mereka dan untuk hikmat serta keberanian. 3. Berdoa agar kegerakan doa yang besar lahir di Bishkek dan menyebar ke seluruh negeri. 4. Berdoa agar para pengikut Yesus berjalan dalam kuasa Roh Kudus. 5. Berdoa bagi bangkitnya tujuan ilahi Tuhan atas kota ini.
<p>Minggu ke 50 9-15 Des, 2023</p>	<p>KEJARLAH KESATUAN DIANTARA ORANG PERCAYA Berdoalah agar para murid, pemimpin gerakan dan tubuh Kristus sedunia akan berjalan dalam kasih dan kesatuan ketika kita berupaya untuk mewujudkannya Matius 24:14.</p> <p>BERDOA BAGI UMAT YAHUDI, ISRAEL & SATU MANUSIA BARU:</p> <p>SAAT TEDUH:</p> <p>Fokus kepada Kelompok Suku yang belum Terjangkau:</p>	<p>“Semoga Allah, yang adalah sumber ketekunan dan penghiburan, mengaruniakan kerukunan kepada kamu, sesuai dengan kehendak Kristus Yesus, sehingga dengan satu hati dan satu suara kamu memuliakan Allah dan Bapa Tuhan kita, Yesus Kristus. —ROM 15:5-6</p> <p>Bangsa yang tidak terpecah belah: Lindungi Israel dari perpecahan, ya Tuhan, dan nyatakan berkat kepada mereka yang berdiri bagi bangsa ini. Yoel 3:2</p> <p>Minggu/Senin: Kejarlah Kesatuan diantara orang percaya Selasa: Dalam Satu Pikiran Rabu: Terintergrasi Menjadi Satu Kamis: Memiliki Hal yang Sama Jumat/Sabtu: HHArmonis satu sama lain</p> <p>Kelompok-kelompok suku yang telah dipilih dari 110 Cities bekerjasama dengan Joshua Project Bagi kelompok suku</p>

		<p>yang belum terjangkau di sekitar kota-kota di dunia di minggu ini.</p> <p>Minggu - Mishari Tatar Senin - Tatar di Rusia Selasa - Bashkir di Rusia Rabu - Mansi Kamis - Yazidi di Rusia Jumat - Uzbeki Arab di Rusia Sabtu - Tajik in Rusia</p>
	<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (1):</p> <p>KAZAN, Rusia</p> 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berdoa bagi perluasan Kerajaan Tuhan di seluruh bahasa kota ini, khususnya di antara bahasa UUPG. 2. Berdoa bagi tim Penginjilan SURGE yang menyerahkan nyawa mereka demi Injil dan perintisan gereja; doakan mereka diberi hikmah, ketabahan, dan hikmat ilahi. 3. Berdoa agar kegerakan doa yang besar lahir di Kazan dan menyebar ke seluruh negeri. 4. Berdoa agar para pengikut Yesus berjalan dalam kuasa Roh Kudus. 5. Berdoa bagi bangkitnya tujuan ilahi Tuhan atas kota ini..
	<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (2):</p> <p>MOSCOW, Rusia</p> 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Berdoa bagi penyebaran Injil dan perluasan gereja rumah di kalangan masyarakat Uzbek Utara, Uzbek Selatan, dan Tajik. 2. Berdoa bagi perluasan Kerajaan Allah dalam 19 bahasa kota ini. 3. Berdoa agar kegerakan doa yang besar lahir di Moskow dan menyebar ke seluruh negeri. 4. Berdoa agar para pengikut Yesus berjalan dalam kuasa Roh Kudus. 5. Berdoa untuk bangkitnya tujuan ilahi Tuhan atas kota ini.
<p>Minggu ke 51</p> <p>16-22 Des, 2023</p>	<p>MEMBERITAKAN SECARA EFEKTIF KEPADA BANYAK ORANG</p> <p>Minta kepada Tuhan untuk membangkitkan lebih banyak murid yang dapat memberitakan secara efektif kepada banyak orang, seperti orang yang kerasukan setan yang disembuhkan dalam Markus 5 dan wanita Samaria dalam Yohanes 4.</p> <p>BERDOA BAGI UMAT YAHUDI, ISRAEL & SATU MANUSIA BARU:</p> <p>SAAT TEDUH:</p>	<p>MARKUS 5, YOH 4</p> <p>Peringatan Melalui Mimpi untuk Berbalik dari hal yang Jahat: Ya Tuhan, tahan kejahatan melalui mimpi peringatan bagi mereka yang berkomplot melawan Israel dan bangsa Yahudi. Ayub 33:15-18</p> <p>Minggu/Senin: Memberitakan secara efektif kepada banyak orang Selasa: Menceritakan Kebaikan Tuhan Rabu: Terus Memberitakan</p>

		<p>Kamis: Terus Membagikan Kabar Baik Jumat/Sabtu: Terus Mendorong Maju</p>
	<p>Fokus kepada Kelompok Suku yang belum Terjangkau:</p>	<p>Kelompok-kelompok suku yang telah dipilih dari <u>110 Cities Bekerjasama</u> dengan <u>Joshua Project</u> Bagi kelompok suku yang belum terjangkau di sekitar kota-kota di dunia di minggu ini.</p> <p>Minggu - Gujarati di Inggris Senin - Cypriots, Turkish di Inggris Selasa - Somali di Inggris Rabu - Pashtun, Northern di Inggris Kamis - Japanese Di Jerman Jumat - Uyghur Di Jerman Sabtu - Turk Di Jerman</p>
	<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (1): LONDON, INGGRIS</p> 	<ol style="list-style-type: none"> Berdoa bagi penyebaran Injil dan perluasan gereja rumah di kalangan masyarakat Bengali, Gujarati, Tamil, Sindhi, dan Sinhala. Berdoa bagi kemajuan Kerajaan Tuhan dalam 63 bahasa kota ini. Berdoa agar kegerakan doa yang besar lahir di London dan menyebar ke seluruh negeri. Berdoa agar para pengikut Yesus berjalan dalam kuasa Roh Kudus. Berdoa bagi bangkitnya tujuan ilahi Tuhan atas kota ini.
	<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (2): MUNICH, JERMAN</p> 	<ol style="list-style-type: none"> Berdoa bagi penyebaran Injil dan perluasan gereja rumah di kalangan masyarakat Kurdi dan Turki Utara. Berdoa untuk tim Penginjilan SURGE untuk mendapatkan hikmat, perlindungan, dan keberanian ketika mereka merintis gereja. Berdoa bagi perluasan Kerajaan Allah dalam 15 bahasa kota ini. Berdoa agar kegerakan doa yang besar lahir di Munich dan menyebar ke seluruh negeri. Berdoa bagi bangkitnya tujuan ilahi Tuhan atas kota ini..
<p>Minggu ke 52 23-29 Des, 2023</p>	<p>MENIKMATI MASA DAMAI DAN BERBUAH-BUAH Berdoalah bagi masa damai, kesuburan yang berkelanjutan, dan dorongan ketika para murid dan gereja terus berupaya menjangkau setiap orang dan tempat yang belum terjangkau.</p>	<p>“Selama beberapa waktu jemaat di seluruh Yudea, Galilea dan Samaria berada dalam keadaan damai. Jemaat itu dibangun dan hidup dalam takut akan Tuhan. Jumlahnya makin bertambah besar oleh pertolongan dan penghiburan Roh Kudus..” —KIS 9:31</p>
	<p>BERDOA BAGI UMAT YAHUDI, ISRAEL & SATU MANUSIA BARU:</p>	<p>Penghapusan Perisai Gaib dari Pelaku Kejahatan: Yesus, Benteng dan Perlindungan Kami, singkirkan setiap perisai perlindungan gaib dari semua orang yang merencanakan kejahatan terhadap Israel dan</p>

		umat-Mu tetapi menolak untuk bertobat. Bilangan 14:9
	SAAT TEDUH:	Minggu/Senin: Menikmati Masa Damai dan Berbuah-buah Selasa: Sempurna, Mantap, Kuat Dan TetaP Rabu: Dalam Segala Hal Kamis: Hidup dalam Tenang dan Damai Jumat/Sabtu: Hal-Hal Apapun
	Fokus kepada Kelompok Suku yang belum Terjangkau:	Kelompok-kelompok suku yang telah dipilih dari <u>110 Cities Bekerjasama</u> dnegan <u>Joshua Project</u> Bagi kelompok suku yang belum terjangkau di sekitar kota-kota di dunia di minggu ini. Minggu - Jewish, French Senin - Turk Di Perancis Selasa - Berber, Shawiya Di Perancis Rabu - Comorian,dan lainnya Di Perancis Kamis - Uzbek, Northern Jumat - Tajik di Uzbekistan Sabtu - Turkmen di Uzbekistan
<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (1): PARIS, Perancis</p> 		<ol style="list-style-type: none"> 1. Berdoa bagi penyebaran Injil dan perluasan gereja rumah di kalangan Arab Aljazair, Arab Tunisia, Jebala, dan Arab Maroko. 2. Berdoa untuk tim Penginjilan SURGE untuk mendapatkan hikmat, perlindungan, dan keberanian ketika mereka merintis gereja. 3. Berdoa untuk perluasan Kerajaan Allah dalam 16 bahasa kota ini. 4. Berdoa agar kegerakan doa yang besar lahir di Paris dan menyebar ke seluruh negeri. 5. Berdoa untuk bangkitnya tujuan ilahi Tuhan atas kota ini.
<p>FOKUS KOTA DI DUNIA (2): TASHKENT, Uzbekistan</p> 		<ol style="list-style-type: none"> 1. Berdoa bagi penggandaan gereja-gereja rumah yang memuliakan Kristus dan memperbanyak gereja-gereja rumah di Uzbek Utara, Uzbek Selatan, dan Turkmenistan UUPGS. 2. Berdoa untuk tim SURGE yang mempertaruhkan nyawa mereka untuk mendirikan gereja. Berdoalah memohon keberanian, kebijaksanaan, dan perlindungan. 3. Berdoalah agar kegerakan doa yang diurapi dan diberdayakan oleh Roh Kudus, diberi makan oleh Kitab Suci, muncul dari setiap orang percaya. 4. Berdoa agar para pekerja datang dari hasil tuaian, agar keluarga-keluarga dapat dijangkau dan komunitas-komunitas terkena dampak Injil. 5. Berdoa agar Kerajaan Allah diperluas melalui mimpi dan penglihatan, dan agar Yesus dimuliakan dalam hati dan pikiran orang-orang percaya.